

Une nouvelle église consacrée dans la région de Rovno, en remplacement de celle occupée par les schismatiques



Le 29 mai 2021, l'évêque Pimène de Doubno, vicaire du diocèse de Rovno de l'Église orthodoxe ukrainienne, a consacré l'église de Pevtchéïé, dans le district de Zdolbounov, région de Rovno.

Le métropolite Barsanuphe de Rovno et d'Ostrog assistait à la cérémonie.

La nouvelle église a été bâtie par les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne, après que l'église Saint-Nicolas a été attaquée et occupée par les partisans de « l'église orthodoxe d'Ukraine ». Les villageois rapportent avoir transformé un ancien magasin en église.

Des fidèles venus de villages voisins et des clercs du doyenné de Zdolbounov sont venus soutenir la communauté de l'Église canonique de Pitchéïé.

Les partisans de « l'église d'Ukraine » ont occupé l'église Saint-Nicolas en mai 2019. Durant les mois qui ont suivi, ils ont harcelé l'archiprêtre Mikhaïl Demiantchouk, recteur de la paroisse canonique, et sa famille, l'obligeant à quitter la localité.